

SERVICE DE PRESSE

Confédération Générale du Travail FORCE OUVRIERE - 141, avenue du Maine - 75680 PARIS Cedex 14 - Tél.: 01 40 52 84 70 - Fax.: 01 40 52 84 71

COMMUNIQUE

RETRAITE: RENDEZ-VOUS EN SEPTEMBRE

Le débat parlementaire sur le dossier retraite engagé depuis le début de la semaine au sein de la commission des affaires sociales de l'assemblée nationale se poursuit actuellement sans qu'aucun des amendements adoptés ne modifie réellement le projet gouvernemental.

Le refus de prendre en compte certaines modifications concernant, notamment, les mères de famille touchées par le report à 67 ans du taux plein ou le maintien à 65 ans pour l'âge de départ pour inaptitude démontre la volonté du gouvernement de maintenir en l'état le projet actuel qui représente pour l'ensemble des salariés un recul social historique.

Les sujets évoqués par le Ministre, comme étant susceptibles d'évolutions, et qui concernent la pénibilité, les carrières longues, les polypensionnés ne seront traités qu'en septembre dans le cadre du débat parlementaire. Le texte actuel ne devrait donc pas être modifié sur le fond.

Cette situation conforte la confédération générale du travail FORCE OUVRIERE de poursuivre son action de sensibilisation et de mobilisation dans la perspective de la journée de manifestation du 7 septembre prochain.

Les salariés sont conscients que le projet gouvernemental n'est que le début d'un processus de remise en cause de notre système de protection sociale et l'amorce d'un plan d'austérité dont ils seront les premières victimes.

C'est pour toutes ces raisons que FORCE OUVRIERE exige le retrait du projet gouvernemental. Pour FO il s'agit d'un préalable indispensable à une réforme qui, sur les bases de nouvelles ressources, permette de préserver un vrai droit à la retraite à 60 ans en alimentant durablement nos régimes de retraite par répartition.

Paris, le 22 juillet 2010

Contact : **Bernard DEVY**

Secrétaire confédéral **☎** 01 40 52 84 32

bernard.devy@force-ouvriere.fr